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 Actas - Distrito Escolar Unificado de San Diego - Actas 
Oficina de Rendición de Cuentas 

Supervisión y Rendición de Cuentas  
  

Comité Consultivo del Distrito para Programas de Educación Compensatoria 

Junta General –19 de diciembre de 2012, 6:30-8:30 p.m. 

 Centro de Padres Harold J. Ballard * 2375 Congress Street * San Diego, CA  92110 

Asuntos Descripción/Acciones Resumen de la Junta 

1. Bienvenida  Informativo: Elneda Shannon, 

Administradora, Centro de Padres Ballard, 

Derri Ironfield, Coordinadora, Universidad 

para Padres 

 Derri Ironfield presentó de parte de Elneda Shannon.  Se presentó una 

actualización del número de participantes que se han inscrito en las clases para 

padres.  El Proyecto Ujima se ha mudado de Tubman Chavez a Valencia Park.  

Para más información contacte al Centro de Padres Ballard al 619-293-4421 o 

visite el sitio web del distrito en http://www.sandi.net/page/1685. 

2. Apertura de la Sesión 

 Aprobación de las Actas 

 

 

 Presentación del Personal 

Distrital 

 Asunto de Acción: Aprobación de las Actas 

del 14 de noviembre de 2012 

 Informativo:  David Page 

 Page comenzó la junta a las 6:35 p.m.  Se repasaron las actas del 14 de 

noviembre de 2012.  La moción fue aprobada con cambios hechos por 

Sandburg.  Quórum.  Se aprobó la moción. 

 Page reconoció a los presentadores y al personal presentes. 

3. Informe del Presidente 

 Reunión de la Mesa Directiva 

de Educación Local  
 Informativo: David Page, Presidente del DAC   Estado:  Page compartió información sobre el déficit de $84 millones que 

afecta al presupuesto del 2013-14 del distrito.  El gobernador publicará el 

presupuesto estatal el 10 de enero de 2013.  Se desconoce el verdadero déficit.   

BOE:  Page recordó que la Propuesta 30 fue aprobada con la intención de 

incrementar la financiación a la educación.  Se desconoce cuándo el 

gobernador repartirá los fondos adicionales a los distritos. 

4. Informe de la Mesa Ejecutiva 

 Presupuesto del DAC   Informativo: David Page, Presidente del DAC  El presupuesto del DAC será publicado en el sitio web del DAC. 

 Lista Electoral del DAC para 

el 2012-13 
 Tema de Acción: Frank Engle Gene Garibay, 

Presidente del Comité de Elecciones 

 Frank Engle se declaró impedido del Comité de Elecciones.  Gene Garibay 

abrió el diálogo para hacer nominaciones adicionales.  Engle, Redding y Reid 

dieron, cada uno, un resumen de sus cualificaciones.  Garibay clausuró las 

nominaciones.  La lista electoral se forma con los siguientes candidatos: 

 Presidente Frank Engle (Franklin) 

 Presidente Amy Redding (Fletcher) 

 Primer Vicepresidente Suzy Reid (Ocean Beach) 

 Segundo Vicepresidente abierto 

 La asamblea general de DAC votará por la lista el 16 de enero de 2013. 
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 Comité de Asistencia  Informativo:  Frank Engle, Miembro de la 

Mesa Ejecutiva 

 Engle proporcionó una comparación de los últimos dos meses de asistencia de éste 

año al pasado.  Engle expresó su preocupación por el declive en la asistencia.  El 

distrito continúa trabajando con la mesa directiva del DAC para mejorar la 

notificación de las juntas mensuales. 

 Comité Social  Informativo:  Gene Garibay, Helen 

Green, Miembros de la Mesa Ejecutiva 

 Page reconoció al comité social por coordinar la celebración festiva.     

5. Informes/Capacitación/Colabor

ación del Distrito 

 Clasificación de Title I del 

2013-14 

 Informativo: Ron Rode, Director 

Ejecutivo, Oficina de Rendición de 

Cuentas 

 Rode proporcionó un “borrador” llamado Title I Ranking report (informe de la 

Clasificación de Title I) para comenzar el diálogo sobre el método (Escenario A o 

Escenario B) recomendado y el déficit en la financiación de Title I.  Rode abrió el 

diálogo. 

Page hizo un sondeo de la asamblea general por muestra de “tarjetas azules” para dar 

su opinión o mostrar su preferencia en las siguientes preguntas: 

 ¿Cuál Opción de Escenarios de Clasificación de Title I del 2013-14 prefiere? 

 Escenario A = 12 Escenario B = 19 

 ¿Cree usted que el distrito deben tener un programa de subvención de $2 

millones en algún tipo de financiación? Sí = 3  

 ¿Cuántos se oponen a un $ programa de subvención de $2 millones para aquéllos 

que tengan 75% y más?   No = 21 Se abstienen = 4 

 ¿Los fondos para la subvención de $2 millones deben provenir de los fondos de 

planteles escolares o de servicios centralizados? 

 Fondos de planteles escolares = 0 Servicios centralizados = 29 

Rode sugirió firmemente que los representantes dialoguen sobre el informe de la 

Clasificación de Title I del 2013-14 cuando regresen a sus escuelas. 

El informe de la Clasificación de Title I del 2013-14 se llevará a la BOE el 8 de enero 

de 2013, para tomar acción sobre el método (Escenario A o Escenario B), pero no 

sobre cómo se desembolsa el presupuesto.   

 
 

 Rode proporcionó una hoja informativa y reportó que los Programas para la 

Educación de Primera Infancia recibieron recortes sustanciales por parte del Estado.  

Hay una propuesta frente a la BOE para considerar apartar fondos de Title I ($1.35 

millones) para apoyar a los Programas para la Educación de la Primera Infancia. 

 Page planteó la siguiente pregunta frente a la asamblea general y pidió que levantaran 

sus “tarjetas azules” para dar su opinión o mostrar preferencia: 

 ¿Cuántos desean usar fondos de Title I para apoyar a los Programas para la 

Primera Infancia? Sí = 14 Opuestos = 15 
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SE EXTENDIÓ LA JUNTA 
 

Se hizo una moción para extender la junta por 10 minutos.  Mayoría de voto.  

Se aprobó la moción.  La junta se extendió de 8:30 p.m. a 8:40 p.m. 

 Presentación del Procedimiento de la 

Queja Uniforme 

 

 Informativo:  Ron Rode, Director Ejecutivo, 

Oficina de Rendición de Cuentas 

Rode explicó el propósito del Procedimiento de la Queja Uniforme.  Se 

incluye una copia de procedimiento 1700 en el contenido para las carpetas 

del 2012-13 de los miembros.  El procedimiento también está publicado en 

el sitio web del distrito en: 

http://www.sandi.net/cms/lib/CA01001235/Centricity/Domain/34/procedure

s/pp1700.pdf. 

6. Comentarios Públicos Se abrió el diálogo El Presidente del Equipo Especializado de GATE habló con la asamblea 

general. 

La junta concluyó a las 8:38 p.m.  Las actas fueron documentadas. 

Fueron ratificadas con cambio el 01/16/13 

Próxima Junta Programada del DAC:  16 de enero de 2013 

Junta de la Mesa Ejecutiva: 5:30-6:15 p.m.  --  Junta General:  6:30-8:30 p.m.  

Habrá guardería infantil e interpretación en español solamente durante la Junta General 


